

05.02.2020 - 16:00 Uhr

## Schweiz und Israel vertiefen Wirtschaftsbeziehungen

Zürich (ots) -

Israels Wirtschaftsminister Eli Cohen erklärt im Interview mit der «Handelszeitung», wie die Beziehungen zur Schweiz im Unternehmens- und Forschungsbereich vertieft werden. «Die SBB eröffneten ein Scouting-Büro in Tel Aviv, um israelische Innovationen in Bereichen wie intelligente Mobilität oder Cybersicherheit zu erschliessen. Die Migros hat hier in zwei Startups investiert», sagt Cohen. Darüber hinaus haben Innosuisse und die Israelische Innovationsbehörde «eine Absichtserklärung unterzeichnet, um technologiebezogene Projekte zwischen akademischen Institutionen und Unternehmen beider Länder zu unterstützen». Das gelte auch für den Logistikbereich: «Sowohl die israelische Post als auch die Schweizer Post testen neue Technologien.»

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90 oder per e-mail: [newsdesk@ringieraxelspringer.ch](mailto:newsdesk@ringieraxelspringer.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100841201> abgerufen werden.